



Réf. projet : 2024-12  
Statut : Projet

## EN SUCRE



Le projet « En sucre » est une nouvelle initiative du secteur IX de psychiatrie adulte au Centre Hospitalier de Béziers, visant à offrir des ateliers artistiques multidisciplinaires pour les patients des trois Centres psychothérapeutiques de Jour (CMP) d'Agde, Bédarieux, et Pézenas. Animés par deux artistes professionnels, ces ateliers explorent différentes expressions artistiques : écriture, théâtre, arts plastiques, vidéo, et même de la pâtisserie, autour du thème du sucre et de ses ambivalences. Les ateliers aborderont le sucre à la fois comme élément culinaire, mais aussi symbolique explorant des notions telles que la douceur, le réconfort, et la dépendance. Le projet inclut également la création d'un petit cabaret pour la restitution finale des travaux réalisés par les patients, avec des performances artistiques et une dégustation de pâtisseries sans sucre. En plus des patients, les habitants des communes environnantes seront invités à participer et à assister aux restitutions, favorisant ainsi un échange entre les patients et la communauté locale.

**Bénéficiaires** Patients du pôle de psychiatrie suivis en hôpital de jour

**Budget** 13 000€ - Contribution maximum ASHB = 5 200€

### **Partenaires & Mécènes**

En rejoignant le club de nos mécènes vous serez acteurs du soutien à nos équipes et à nos patients aux côtés de l'ASHB !

### **Revue de presse**

- A venir



*Devenir mécène et soutenir l'hôpital, c'est agir pour votre santé.*

Suivez-nous sur     